
岡山大学経済学部
合格
小川 紗奈
（吉永中出身）

私は、1・2年生で商業の資
格1級を沢山取得しました。
3年生で、全商英検1級を取ったことによって進学先
の選択が広がりました。先生方がとても手厚くサポー
トしてくださったので、キャリア探求科からでも岡山
大学を受験できることを知り、共通テストや面接の対
策もしっかり行うことができました。

備前日生信用金庫
採用
宮地 伶奈
（桜が丘中出身）

私が進路希望実現のため
に意識して取り組んできた
ことは、日々の勉強や授業を大切にするということで
す。私は目標を早いうちから立て、達成するために何
をするべきかを考えてきました。検定や定期考査、ボ
ランティア活動など自分のために沢山のことを頑張
ってきました。どんなことも毎日の積み重ねだと思っ
て少しずつ努力をしてきたことで、この進路を実現で
きたのだと思います。

（社）恵風会
採用
丸山 裕里恵
（旭東中出身）

私は授業で医療福祉の現
場で働く方々に仕事のやり
がいや魅力などについてインタビューし、それをたく
さんの人に知ってもらうために冊子を作成しました。
インタビューを行っていく中でコミュニケーション力
がつき、自分自身も医療福祉の魅力を改めて感じる
ことが出来ました。
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会計系

商品売買取引の記帳や財務諸表の作成
など、企業の会計活動に関連する科目を
学び、簿記の知識を身に付け、利益獲得の
仕組みやコストの概念、企業の資金の流
れを読み解きます。

流通系

「マーケティング」や「商品開発と流通」の
授業を通して、地域と連携しながらマーケ
ティング力を磨き、地域に向けて商品の企
画提案などを実践します。 福祉系

高齢化かつ多様化するニーズに対応した
質の高い介護を提供するために必要な知
識・技能を有する、地域の福祉活動等のリ
ーダーを育成します。
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過去3年の進路実績
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●陸上競技部 県大会女子400m優勝
●バレーボール部 県大会 女子ベスト16
●硬式野球部 夏季岡山県大会 ベスト16
●卓球部 県大会（団体） ベスト16
　県大会（学年別シングルス） ベスト16
●剣道部 中国大会出場 女子個人
●書道部 第37回高円宮杯書道展

硬式野球部
3年 澤井 祐己
（和気中出身）

僕が和気高を選んだ理由は地元の高校で野球を
し、甲子園へ行きたいと思ったからです。野球部は
全員で甲子園を目標に日々の練習を全力で取り
組んでいます。チームの雰囲気はとても良く、元気
があり、勢いがあります！

オープンスクールで来た時に、楽しそうに学校生活
を送っている先輩方を見て、入学したいと思いまし
た。陸上部では1・2年生は9月の新人戦、3年生は
インターハイ出場に向けて練習に励んでいます。ぜ
ひ、陸上部に入部して共に頑張っていきましょう！

陸上競技部
3年 八幡 晃大
（和気中出身）

学校見学の際に、先生が真摯に対応してくださった
ことがこの高校を選ぶ決め手になりました。先生と
生徒の距離が近く、なんでも相談できることが魅
力の一つです。吹奏楽部では、学年を超えて協力し
ながら、楽しく毎日練習を行っています。

吹奏楽部
3年 並川 咲子
（姫路市立白鷺
小中出身）

僕が和気閑谷を選んだ理由は、ボランティア活動
や海外の姉妹校との交流があるからです。バスケッ
トボール部の練習メニューは主にシューティングや
試合などをしています。先生や先輩後輩の仲がとて
も良く楽しく活動しています。

バスケットボール部バスケットボール部バスケットボール部
1年 森 星夜
（高陽中出身）

ソフトテニス部は部員の仲が良く楽しく活動して
います。県大会で1勝することを目標に日々、部員
同士で切磋琢磨して頑張っています。部員は少ない
ですが、その時に必要な練習をみんなで協力して
工夫しながら行っています。

2年 結城 咲弥
（桜が丘中出身）

部活動と閑谷學に魅力を感じ、この学校を選びま
した。兄の影響で高校からバドミントン部に入りま
した。仲間にも恵まれ、毎日楽しく部活動に打ち込
めています。

2年 渡邉 茉鈴
（吉井中出身）

バドミントン部

どこの学校にもないキャリア探求科で学びたいと
思って進学しました。学年を越えての行事が多いの
で、みんなと仲良くなれてとても楽しいです。部活
動では学校や地域から応援されるチームになるこ
とを目標に頑張っています。

女子バレーボール部女子バレーボール部
3年 長坂麗海
（上道中出身）

部活動のご紹介

ソフトテニス部ソフトテニス部


